

<b>ANTRAG der</b>  <b>GLG-Fraktion vom 02.10.2015</b>	Gremium:  Termin: Vorlage Nr.: TOP:  verantwortlich	<b>Ortschaftsrat Grötzingen</b>  <b>09.122015</b> <b>136</b> <b>3</b> <b>öffentlich</b> <b>OV Grötzingen/Regierungs-Präsidium Karlsruhe</b>
<b>Grötzingener Tunnel, Sachstandsbericht zu den Störungen</b>		

Seit der Tunnelsanierung kommt es beinahe täglich und dann mehrfach zur Schließung des Tunnels über die Lichtanlage an den Tunnelenden. Dadurch wird die Augustenburgstraße immer wieder zur extrem viel befahrenen Ausweichroute auf der sich der Verkehr staut. Bei der Bevölkerung stößt dieser Zustand nach der gerade abgeschlossenen umfangreichen Sanierung des Tunnels auf Unverständnis.

Deshalb beantragen wir:

Die Ortsverwaltung lädt Vertreter der zuständigen Stellen / Firmen zu einem Situations- und Sachstandsbericht über die Störungen und Behinderungen im „Tunnelbetrieb“ in die nächste Ortschaftsratssitzung ein.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Hauswirth-Metzger  
(GLG)